



4 Pièces

118 m²

Réf. MZICC4745

1 890 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce somptueux appartement de prestige situé dans le quartier recherché de Californie à Cannes. Niché au sein d'une résidence haut de gamme sécurisée, avec gardien, parc arboré, piscine et navette privée, cet espace de vie vous offre un cadre de vie idyllique. D'une superficie de 118 m², cet appartement en étage élevé bénéficie d'une grande terrasse offrant une vue panoramique époustouflante sur la mer Méditerranée et les îles de Lérins. Le salon lumineux, baigné de lumière naturelle, s'ouvre sur cet extérieur de rêve, parfait pour profiter des douces soirées cannoises. La cuisine ...

Discover this sumptuous prestigious apartment located in the sought-after California district in Cannes. Nestled within a high-end secure residence, with a caretaker, landscaped park, pool, and private shuttle, this living space offers you an idyllic setting. With a surface area of 118 sqm, this high-floor apartment boasts a large terrace offering breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea and the Lérins Islands. The bright living room, bathed in natural light, opens onto this dreamy exterior, perfect for enjoying the gentle Cannes evenings. The open-plan kitchen, fully equipped, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

